ACTA REUNIÓN PATRONATO 22 abril 2021 Celebración telemática

Asisten:

Katia Piñol Torres	Silvia Martínez Prieto
María Alonso Burgaz	Bárbara Muñoz Figueras
Irene Andrés Justi	Jorge Muñoz Fuentes
Laura Badenes Torrens	Javier de Urquía Martí
Elisabet Rojano Vendrell	Moisés Ramírez Justo
Victoria Fernández López	
Alfonso Gallego Montoya	
Daniel Girona Campillo	

Asiste Nuria García García, Directora de la Fundación CEFI. Actúan como Presidente y como Secretario, respectivamente, Katia Piñol Torres y Javier de Urquía Martí.

La reunión se realiza por medios telemáticos (videoconferencia), verificando el Secretario al inicio de la reunión la identidad de los asistentes. La reunión se entenderá realizada en el domicilio fundacional.

1.- LECTURA ACTA REUNIÓN ANTERIOR

Con una ligera corrección en un nombre repetido en la lista de asistentes, se aprueba por unanimidad el acta de la reunión anterior de 4 de febrero de 2021.

2.- INNOVACIÓN. PATENTES. PROTECCIÓN DATOS REGISTRO

Se comentan la actualidad de los litigios en materia de circunvalación de la protección de datos de registro y de CCPs de combinaciones.

Celebrada la reunión de experto sobre el RD de estado alarma y su repercusión en los derechos de propiedad industrial, por el momento CEFI no tomará ninguna iniciativa adicional.

Se acuerda publicar post en linkedin y noticia web con motivo del Día Mundial de la Propiedad Intelectual el próximo día 26 de abril. Se enviará propuesta al Patronato.

3.- TEMAS FARMA DE INTERÉS

Se comenta el tema de la regulación de la devolución por hospitales públicos de medicamentos caducados. Se informa de la implicación jurídica del tema, por el supuesto conflicto de leyes.

Se plantea el tema del impacto en los certificados de exclusividad relacionados con la existencia de un importador paralelo.

Se informa de la publicación en la revista Cuadernos de Derecho Farmacéutico del artículo sobre estudios observacionales y PSP.

Se informa de la presentación de comentarios a la Consulta CNMC sobre la comercialización y distribución mayorista de medicamentos dispensables a través de oficinas de farmacia en España.

4.- ASPECTOS ECONÓMICOS. TEMAS DE ACCESO

Se comenta el artículo de Lourdes Fraguas sobre el sistema de precios que se publicará en el próximo número de Cuadernos de Derecho Farmacéutico y la posible publicación del tema Retos de la buena regulación en el sector farmacéutico que tratará Raquel Ballesteros en el Curso de Derecho Farmacéutico.

Se comentan los problemas de acceso a los medicamentos. Se acuerda identificar las cuestiones generales clave para valorar la estrategia de CEFI en el asunto. Se crea un grupo de trabajo para avanzar en ello.

En cuanto al Observatorio de Transparencia, se comparte el documento de Alberto Dorrego "Propuesta de reforma de la regulación de la compra publica de medicamentos innovadores: el establecimiento de una normativa propia". Contiene una enumeración de posibles elementos que deberían considerarse en una futura regulación de compra publica de medicamentos y valorar la oportunidad de incorporar enmiendas al RD 36/2020 de 30 de diciembre, por el que se aprueban medidas urgentes para la modernización de la Administración Pública y para la ejecución del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

Se da un plazo de una semana para comentarios al documento. Una vez finalizado el plazo se podrá compartir para que a su vez los Directores Generales de las compañías del patronato de CEFI lo planteen en Farmaindustria (Laura Badenes, miembro del Observatorio, actualiza a Ana Bosch).

5.- CURSO DE DERECHO FARMACÉUTICO. 25 ANIVERSARIO

Se comentan y deciden cuestiones de contenido y detalle del Curso de Derecho Farmacéutico. Se acuerda dar cabida a aulas café de discusión y debate durante la pausa. Se acuerda ofrecer a los inscritos al curso el 50% de la suscripción a la revista Cuadernos siempre que se trate de nuevos suscriptores.

Se inician los contactos con los ponentes y los avances en el diseño y organización del programa.

6.- PLANIFICACIÓN PRÓXIMAS ACTIVIDADES

Se presenta propuesta de programa del Seminario sobre estudios observacionales y PSP. Se acuerda contar con una asociación de pacientes para la ponencia de PSP. Se sondeará representante jurídico de asociación de pacientes. Se acuerda su celebración la segunda quincena de septiembre.

7.- REVISTAS CEFI

Se dejan apuntados los contenidos de los próximos números de las revistas. Se proponen contenidos para artículos nuevos.

8.- OTROS ASUNTOS

Se propone realizar un cambio en la fecha de la próxima reunión de Patronato CEFI. Se sondearán nuevas fechas.

Se informa que se retomarán las gestiones para realizar el traspaso de banco del fondo fundacional.